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Abstract (en)
The method involves applying a layer of polymerisable resin (RP) on a surface of a support (S). Natural cotton fibers or calibrated cellulosic
artificial fibers having a final titer of 1.7 Dtex and a length 0.3 millimeter are projected on the layer. The layer is polymerized to fix the fibers on the
support. Pigmented ink including pigments and a water dispersion binder is deposited on the flocked surface of the support using an ink-jet printing
technique, where the binder is partially replaced by a multifunctional agent. The deposited ink is dried and fixed on the surface.

Abstract (fr)
Dans ce procédé de fabrication en continu d'un support en nappe (S) flocké et coloré, comprenant. les étapes successives : d'application (1) d'une
couche de résine polymérisable (RP) sur au moins une face du support en nappe ; de projection (2) de fibres flocks (FF), blanches ou écrues, sur
ladite couche de résine, de polymérisation (3) de la résine pour fixer les fibres flocks au support en nappe ; de dépôt (4) d'au moins une encre
pigmentaire (E) sur la face flockée du support en nappe ; et de séchage et fixation (5) de l'encre déposée ; on utilise, pour l'étape de projection
(2), des fibres (FF) en coton ou des fibres cellulosiques ayant un titre fin de 0,5 à 2 Dtex et une longueur comprise entre 0,2 et 1,5 mm, et pour
l'étape (4) de dépôt de l'encre (E) on utilise une machine d'impression à jet d'encre à tête d'impression (TI) du type piézoélectrique et, comme encre
pigmentaire (E), une encre dans laquelle le liant a été remplacé au moins en partie par un agent multifonctionnel.
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